

Depuis le 1er janvier 2016, le regroupement des 2 agences régionales du Groupe [ARCOM](#) (siège à La Loyère/71) : Alsace-Lorraine et Bourgogne - Franche-Comté en une seule entité, est effectif et s'intitule Arcom Nord-Est. Il est le résultat de l'ambitieuse stratégie de croissance à moyen terme du Réseau Arcom Energies Services. En fusionnant les 2 agences, RAES renforce ses compétences grâce au savoir-faire de grande technicité et à la qualité de ses hommes. Ces deux agences s'unissent pour le meilleur, fortes de la grande complémentarité des 2 responsables des anciennes agences : Francky ALTOE de Strasbourg plutôt orienté commercial, et Frédéric VEROT de Chalon-sur-Saône, vers la technique, se prête parfaitement à cette stratégie. L'agence Arcom Nord-Est perpétue la tradition du Groupe Arcom de proposer des solutions innovantes et sur-mesure en automatisme, électricité CVC, régulation, et Gestion technique du bâtiment. Comme les autres agences, Arcom Nord-Est répond aux différentes demandes, de la conception à la réalisation jusqu'au suivi des interventions. Elle assure également la vente de produits, de systèmes et prescrit les produits de la gamme Aïther. De nombreuses références témoignent déjà du savoir-faire et de l'expertise d'Arcom Nord-Est : Holiday Inn (Dijon 21), Ibis Style (Chalon-sur-Saône 71), Office Public de l'Habitat, Université de Haute-Alsace (Mulhouse 68), EPSAN Alsace-Nord, Schlumberger (Guebwiller 68), usine Terex (Montceau-les-Mines 71), clinique (Besançon 25), Parcs d'éoliennes avec Schneider en Champagne Ardennes, Hôtel départemental (Strasbourg 67), etc. www.groupe-arcom.com